

LES NOISETTES DE L'AUDE

Cabardès



Attribution : NOISETTES COQUES



Avec 8000 arbres sur 12ha, Alain Dediès récolte près de 25 tonnes de noisettes par an. Ses vergers sont plantés, depuis plus de 30 ans, sur la commune de Villesèquelande, au nord-ouest de Carcassonne. Ses noisettes entières sont écoulées dans les épiceries et sur les marchés. Les noisettes décortiquées sont vendues aux chocolatiers qui recherchent des noisettes de qualité. De plus, il fait de l'huile de noisettes et a développé une gamme de produits cosmétiques. Dans la noisette, tout est bon puisque même les coques sont vendues pour pailler les parterres de fleurs !

Useful information

Category : Wine cellars and local produce

Description

Alain Dediès harvests around 25 tonnes of hazelnuts a year from 8,000 trees on 12 hectares. His orchards have been growing for over 30 years in the commune of Villesèquelande, north-west of Carcassonne. Whole hazelnuts are sold in grocery shops and markets. Shelled hazelnuts are sold to chocolate makers looking for quality hazelnuts. He also makes hazelnut oil and has developed a range of cosmetics. Every part of the hazelnut is used - even the shells are sold as mulch for flower beds!

Geographical location



All useful information

Contact

Téléphone fixe :

+33 4 68 76 02 96

Téléphone portable :

+33 6 17 18 47 16

Adresse :

11 avenue du 11 Novembre

11170 VILLESEQUELANDE

commercial@secretdesavelines.fr

<https://www.secretdesavelines.fr/>